

やいがい、いさかい、たかがい！～成熟社会を創る看護力～

たかがい 恵美子のマンスリー活動報告

参議院議員 高階恵美子事務所

東京都千代田区永田町2-1-1

参議院議員会館714号室

TEL 03-6550-0714 Fax 03-6551-0714

<http://www.takagai-emiko.net>

秋風の涼やかな季節となりました。冬の到来までわずかなこの時期は、移ろいゆく季節の美しさ、豊かな実りに日本の素晴らしさを改めて感じさせてくれます。一方で、内政は停滞し、外交情勢も厳しい課題山積の中、おぼつかない政権運営により国益が損なわれていく現状に深い憂慮の念を禁じ得ません。いよいよ新たな局面へと進む転機を迎えているのではないのでしょうか。

自民党総裁選を振り返って

3年に1度巡ってくる自民党総裁選。9月14日に告示され、26日に投票が行われました。国会議員として初めて臨む総裁選となりました。

今回の総裁選のスローガンは、「日本を、取り戻す。」でしたが、総裁候補者いずれも、現在のわが国の窮状を何とかしなければならない、そのために何をすべきかとの立場から、各自の考えを述べられていました。私は、各候補者が特に社会保障制度改革、女性政策、人口政策、震災復興の観点からどのような主張をされているかという点に注目して聞かせて頂きました。

また、党青年局・女性局主催の公開討論会において、女性局次長として司会の大役を務めさせて頂きましたが、女性が務めたのは初めてとのことでした。

今回の総裁選では、テレビ討論、記者会見、全国遊説、公開討論会など様々な機会を通じて、多くの国民に、自民党の経験の豊かさ、思慮深さに裏打ちされた政治の実践力を感じていただけたのではないのでしょうか。

40年ぶりとなった決戦投票の結果、安倍晋三候補者が第25代総裁として選出され、新たな体制の下で党運営がスタートしました。国家の健全な姿をつくりだし、新たな段階へと進めていくため、力を合わせ着実に歩を進めて参ります。



たかがい 塾・国際交流の会

10月2日、(独)国際交流基金の平成24年度外交官・国家公務員日本語研修に研修生として来日されている、日本のODA対象国37カ国(アジア、米州、欧州、中東、アフリカ)の外交官・公務員39名が、国会見学と意見交換のため、当事務所にいらっしゃいました。

意見交換の際に、研修生からは、「日本は、女性国会議員の割合が圧倒的に低い。10%前後だと聞いているが、女性議員だからこそそのチャレンジはどんなことか。」「日本は、ほぼ毎年総理大臣が変わる。トップが毎年変わって、国の長期的ビジョンや国家計画をどのように実現し、国を運営しているのか。」といった、日本の国政の現状を捉えた鋭い質問が飛び出し、研修を通じて、日本の情勢をしっかりと学んでいることが伺えました。こうした研修を通じて、日本に対する理解と交流を深めて頂き、今後それぞれの国において日本との架け橋となってお活躍頂けることを期待しています。



動画活動レポート YouTubeにてオンエア中

たかがいチャンネル

参議院議員 高階恵美子

